

# 予算審査特別委員会

全体の六%位います。多動性、高度自閉症等の症状を持つ子供もいますが、普通学級を希望する親もいます。先生方も大変疲れているし悩んでいるのも事実であります。補助の先生で対応していますがこれから各区状況を把握し、体制を整え、治療もできる療育センターを作りたいと考えています。幼小しつかり連携を取り合って、病状を正しく認識してそれぞれの子供達に対応して参ります。

り込まれていないと聞いておりますの  
で、総合計画の中でできる限り考  
ええて参ります。

**答弁 質問** 生徒十三人、教員十二人  
の中学校が存在しています。体育  
のクラブ活動ができません。大き  
い学校との合同活動等を考えてい  
ただきたい。

**答弁 質問** 可能となる様考えていま  
すが、中体連等の大会の出場の  
ネックになる事もあるので、生徒  
や保護者の考えを良く聞いて検討  
し、対応して参ります。

**答弁 質問** 高齢者福祉の基盤整備に  
ついて伺います。十八年度グル  
ープホーム建設の場所や運営主体が  
決まっているか伺います。

**答弁 質問** 自治区毎に、場所等決  
まっていいる所とそうでない所があ  
る現状であります。現在三ヶ所の  
内一ヶ所がまだ流動的であります  
が現状を伺います。

**答弁** 各自治区で、老人クラブ  
や社会福祉協議会と協力して活動  
していると聞いていますが、運営  
についても課題があると聞いてい  
ます。

▼ 地域福祉計画の策定と、具	<p>対策についてと、新市全体の医療のあり方について伺います。</p> <p><b>質問</b> 総合水沢病院の医師確保策についてと、新市全体の医療のあり方について伺います。</p> <p><b>答弁</b> 医療制度の改正に伴う、患者負担増、診療報酬引き上げ等非常に厳しい環境にあります。現在の大きな課題は医師確保と認識していますが、現在医師の紹介もあり交渉中です。又、診療報酬の改定も見込んでいます。合併により、新市全域で早急に医療の方を検討する時期ではないかと思っています。</p> <p><b>質問</b> 国保まごころ病院の女性医師退職に伴い、新たな女性医師の確保について伺います。</p> <p><b>答弁</b> レディス外来は女性医師が退職したと同時に終了してしまった。現在女性医師の常勤はいません。現状では、就任は厳しい状況にあります。</p> <p><b>教育民政部門への附帯意見</b></p> <p>▼ 障害者の自立支援の市独自の制度について早期に検討されたい。</p> <p>▼ 奥州市としての医療計画の策定、医療体制を早期に確立されたい。</p> <p>▼ 子育て支援に関する実態調査を早期に行い、体制を確立されたい。</p>
----------------	---

<p>質問</p> <p>松くい虫対策があるがどうあります。</p>	<h2>産業経済部門</h2>	<p>まごころ病院への附帯意見</p> <p>▼女性医師の確保に努力されたい。</p>	<p>総合水沢病院への附帯意見</p> <p>▼病院経営に当たっては、医師の充足に努め、医業収入を確保するよう努力されたい。</p>	<p>▼予防医療の普及推進を図られたい。</p> <p>▼児童生徒の安全対策の確認及び強化に努められたい。</p> <p>▼学校整備計画（耐震、校舎建設、適正規模など）の早期作成を図られたい。</p> <p>▼小中学生の活動費補助の増額に努められたい。</p> <p>▼不登校の児童生徒に対する対策の強化を図られたい。</p>
------------------------------------	-----------------	---	--	---

産業経済部門

● 奥州市議会だより